Garinger High School

1100 Eastway Drive Charlotte, NC 28205

Phone 980-343-6450 Fax 980-343-1475

2 de octubre de 2023

Estimados Padres/Tutores,

La legislación (G.S. §115C-83.15) aprobada durante la larga sesión de 2013 de la Asamblea General de Carolina del Norte proporciona a los padres una medida adicional del rendimiento escolar en forma de calificaciones de rendimiento escolar. A partir del año escolar 2013-14, los Boletines de Calificaciones Escolares anuales de Carolina del Norte muestran una calificación de letra D para cada escuela en el estado.

Las calificaciones de rendimiento escolar se basan en un 80 por ciento en el puntaje de rendimiento de nuestra escuela (competencia del estudiante) y un 20 por ciento en el crecimiento académico de los estudiantes. En Garinger High School, nuestro puntaje de rendimiento para el año escolar 2022-2023 se basa en qué tan bien se desempeñaron nuestros estudiantes en NC Math 1, NC Math 3, English II y Biología, e indicadores adicionales que incluyen el progreso de los estudiantes de inglés, ACT / ACT WorkKeys, el rigor del curso de matemáticas y la tasa de graduación de cohorte de 4 años).

El propósito de esta carta es informarle que Garinger ha sido designada como una escuela de bajo rendimiento por la Junta de Educación del Estado de Carolina del Norte. Como se define en G.S. 115C-105.37: "La Junta Estatal de Educación identificará anualmente las escuelas de bajo rendimiento. Las escuelas de bajo rendimiento son aquellas que obtienen una calificación de rendimiento escolar general de D o F y un puntaje de crecimiento escolar de "cumplió con el crecimiento esperado" o "no cumplió con el crecimiento esperado" según se define en G.S. 115C-83.15.

La Escuela Secundaria Garinger recibió una calificación de rendimiento escolar de D y una designación de crecimiento de No se reunió para el año escolar 2022-2023. Aunque estamos comprometidos a mejorar este puntaje, es importante recordar que así como ningún puntaje o grado cuenta toda la historia de un estudiante, tampoco le dice todo sobre el desempeño de una escuela o las oportunidades que brinda nuestra escuela. Tenemos Avance a través de la Determinación Individual (AVID) y Educación Técnica Profesional (CTE), ambos programas son ejemplos de lo que tenemos para ofrecer. Cada uno diseñado para mejorar la enseñanza y el aprendizaje mientras se desarrolla la agencia de los estudiantes.

Como escuela de bajo rendimiento, estamos obligados a desarrollar un plan de mejora que aborde específicamente cómo la escuela mejorará tanto el grado de rendimiento escolar como el puntaje de crecimiento escolar. El plan también incluirá cómo el superintendente y otros administradores de la oficina central del distrito trabajarán con nosotros y supervisarán el progreso de nuestra escuela. Ya estamos comprometidos en el trabajo de refinar nuestro plan y presentaremos el plan a nuestra junta escolar en su próxima reunión, el 15 de septiembre de 2023. WAquí se presentará el plan para su aprobación. El plan final estará disponible para su revisión poco después.

Una de nuestras principales prioridades para 2023-2024 es mejorar nuestra calificación de rendimiento escolar. Hay una serie de programas clave que tenemos para ayudar a mejorar el rendimiento de los estudiantes. Por ejemplo, Garinger High School ha alineado la asignación de recursos (dinero, tiempo, recursos humanos) dentro de las prioridades de instrucción de cada escuela. Dentro del año escolar 2023-24, nuestra escuela identificó la siguiente inequidad de recursos, instrucción y capacitación, como resultado, nuestra escuela planea mitigar esta inequidad al participar en el desarrollo profesional de RELAY/NCILA para aumentar la capacidad de los líderes en torno a las mejores prácticas de instrucción

Esperamos que siga de cerca el progreso académico de su estudiante y trabaje con su(s) maestro(s) para ayudar a garantizar que se mantengan en el camino académico. Trabajando juntos como equipo, podemos mejorar no solo el rendimiento individual de nuestros estudiantes, sino también el rendimiento de nuestra escuela en su conjunto. No hay nada más importante para los administradores y maestros de Garinger High School que asegurarse de que los estudiantes estén listos para el siguiente paso en sus carreras académicas. Espero trabajar con usted para asegurarme de que su estudiante esté en el camino hacia el éxito.

Si tiene alguna pregunta o inquietud con respecto a nuestra Calificación de Desempeño Escolar y cómo planeamos mejorar, no dude en comunicarse con la Dra. Fyniss Nixon al (980) 343-6450.







